

## COMMENT RÉDUIRE VOS DÉCHETS D'ENTREPRISE



**L'EXPRESS**.fr

TOUS LES JOURS, TOUTE L'INFO

### Opération séduction

## Fillon se rachète une conduite auprès de la communauté musulmane

Par L'EXPRESS.fr avec AFP, publié le 28/06/2010 à 17:15

**Le Premier ministre s'est rendu à Argenteuil pour l'inauguration de la grande mosquée. L'objectif: reconquérir la communauté musulmane.**

C'est une première dans l'histoire de la République. François Fillon a inauguré la grande mosquée d'Argenteuil ce lundi matin. Un geste fort pour tenter de rassurer la communauté musulmane échaudée par les débats sur l'identité nationale et le voile intégral.

Les responsables musulmans, dont le président du Conseil français du culte musulman, Mohammed Moussaoui, y ont vu un "signe de respect" et une "grande première qui restera gravée dans les mémoires".

"Le gouvernement se rachète une conduite, a commenté Adel Jeddi, adjoint au maire d'Argenteuil. Il est important de se réconcilier avec une communauté avec laquelle il y a eu beaucoup de malentendus."

Pour la gauche, cette inauguration n'est qu'un écran de fumée. "Faute d'apporter des solutions concrètes et durables aux problèmes socio-économiques des banlieues, le gouvernement monte une nouvelle opération démagogique de communication", a estimé Faouri Lamdaoui, l'ancien secrétaire du Parti socialiste à l'égalité. "Tout est motivé par des arrière-pensées électoralistes (...) et entretient et relance le faux débat sur l'identité nationale", a-t-il ajouté.

**Une nouvelle  
opération  
démagogique de  
communication**

Brice Hortefeux était le grand absent de la cérémonie d'inauguration. Le ministre de l'Intérieur et des cultes, qui devait être présent, n'était finalement pas aux côtés de François Fillon ce lundi à Argenteuil. Matignon a assuré que le Premier ministre lui avait demandé de "préparer le texte sur les collectivités territoriales" en discussion, lundi soir, au Sénat.

Pour le maire PS d'Argenteuil, l'absence de Brice Hortefeux est une défection "stupéfiante". Philippe Doucet y voit un "discrédit" en raison de sa condamnation, début juin, pour "injures raciales".

Le 6 juillet prochain débutera le débat parlementaire sur le port du voile intégral.

**LOCATION 700 VILLES**  
**IMMOBILIER - Le retour des bonnes affaires**